

Llaman a proteger a los ciudadanos

REFORMA / STAFF

Los integrantes de la Misión de Observación Electoral Internacional de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) plantearon ayer su preocupación por la violencia registrada en México durante el proceso electoral y llamaron a las autoridades a proteger a la ciudadanía para que pueda ejercer su voto.

“Es para nosotros un elemento que merece atención los signos de violencia que se han registrado en algunos puntos del País, donde desafortunadamente han perdido la vida algunos candidatos y candidatas; otros han tenido que retirarse ante la violencia que se ha expresado en algunos lugares. Los procesos electorales democráticos deben estar libres de sobresaltos para las candidaturas y para la ciudadanía”, expuso en conferencia Julio César Valentín, jefe de la Misión.

También pidió a las autoridades que garanticen la seguridad de los 120 integrantes de este equipo internacional de observación electoral.

Precisó que la misión de observación se desplegará en varios puntos de la capital del País, Estado de México, Puebla, Hidalgo, Morelos, Veracruz y Sinaloa.

